

1月 25 日学校公開

1月 25 日学校公開。今年もダンスフィールドの皆さんに来ていただきました。「東京野原表現部アウトリーチ・ワークショップ」として低学年・高学年に分けて活動をしていただきました。最初は表情が硬かった子供たちも、次第に引き込まれて「いろいろな人たち」と一緒に体を自由に使った表現を楽しんでいました。



その後 5 年生は「南極教室」でした。毎年 5 年生に来ていただいているが、貴重な体験談、そして自然のすごさ、さらにその年その年來てくださる方の熱いメッセージをいただいて



ます。今年は人とのつながりがとても大切だというメッセージを感じました。

写真は風のない日にシャボン玉を膨らましたものを動画で紹介してくださったものです。見る見るうちにシャボン玉が凍っていき、きれいな模様ができました。一緒に行った隊員たちとの交流談や自分が失敗した時の心の動きについて詳しくお話しいただき、きっと子供たちの心も振るわせることができたと思っています。



この日は ICT 公開の日でもあったので、4 年 2 組がパソコン室で行うプログラミングの授業も見ていただきました。

使ったソフトは「スクラッチ」です。空いているところを使って、保護者にもスクラッチを体験していただきました。